Nobelpreisträger Reinhard Genzel (1. Reihe 4. v.l.) mit Schülern aus Bielefeld und dem



Programmleiter Paul Mühlenhoff. Foto: Luis Ladner | © Luis Ladner Zeitungsprojekt Klasse

Schüler aus Bielefeld treffen Nobelpreisträger

Helmholtz-Gymnasium reist nach Leipzig

Bielefeld/Leipzig. Fünf Tage lang Workshops, wissenschaftliche Vorträge, ein Science Slam und als Höhepunkt der Veranstaltung ein Vortrag von Nobelpreisträger Reinhard Genzel. Dieses Programm stand in der vergangenen Woche für knapp 200 ausgewählte Oberstufenschülerinnen und -schüler auf dem Plan, die die Gesellschaft Deutscher Naturforscher und Ärzte (GDNÄ) anlässlich ihres 200-jähriges Jubiläums nach Leipzig eingeladen hatte. Paul Mühlenhoff, Leiter des Schülerprogramms und Lehrer am Helmholtz-Gymnasium, begleitete 26 dieser Schülerinnen und Schüler aus Bielefeld vom Gymnasium Heepen und am Waldhof sowie dem Rats-, Max-Planck- und Helmholtz-Gymnasium während der Tagung. Sein Fazit zur Veranstaltung: "Die Zeit in Leipzig war intensiv und fordernd, hat aber vielen Schülern einen enormen Schub gegeben. Sie haben eigene Vorträge erarbeitet und vor mehr als 700 Gästen auf der Bühne Fragen an Wissenschaftler formuliert und mit ihnen auf Augenhöhe diskutiert. Die junge Generation hat sich hier sowohl kritisch als auch begeisterungsfähig präsentiert – eine tolle Erfahrung für alle Teilnehmer."